

Precavidos ante etapa ciclónica para acueducto

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 25 Junio 2020 12:38

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 656



Dos plantas potabilizadoras y 16 fuentes de abastos con sus sistemas de bombeos suministran en la actualidad el agua potable a a población de Minas de Matahambre. Cada uno de los emplazamientos cuenta con las condiciones de seguridad necesarias para enfrentar cualquier evento climatológico, propio de la actual temporada ciclónica, manifestó Aurelio Sánchez Sánchez, director de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Acueducto y Alcantarillado.

Uno de los retos a vencer aún, es la reparación de muchas de las tuberías que muestran deterioro, como consecuencia de los años de sobreexplotación.

En el presente los más de cien trabajadores con que cuenta esta unidad en el territorio, realizan labores de limpieza en las bombas verticales que extraen el agua de los ríos, evitando así posibles tupiciones que impidan el abasto a las viviendas.

Otra de las tareas importantes que realizan, está dirigida a detectar salideros y grandes escapes de aguas que limiten el buen servicio que demandan los consumidores.

Precavidos ante etapa ciclónica para acueducto

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 25 Junio 2020 12:38

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 656

Aurelio Sánchez explicó, que el área eléctrica para el óptimo funcionamiento del sistema de bombeo, está en buenas condiciones, un elemento vital para que no se detenga la entrega de agua.

“La disponibilidad de agua es satisfactoria en el manto freático, un asunto que se tornó crítico en meses pasados como consecuencia de la intensa sequía. Ahora los mineros cuentan con reservas ostensibles, aunque el llamado sigue apunando al ahorro en el hogar”, dijo el Director.

Ante la etapa ciclónica que vivimos, lo más importante es realizar todas las labores dispuestas en los planes establecidos para estas circunstancias.

Es una responsabilidad de cada directivo poner en práctica las acciones dispuestas, con la finalidad de no tener que lamentar ni pérdidas humanas ni materiales.